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l i tar 	 - 	 Semakin 	 banyaknya	Bmasyarakat	 bersepeda	 di	 masa	
pandemi	 Covid-19	 di	 satu	 sisi	

memang	 baik. 	 Sayangnya, 	 banyak	
penggowes	 yang	 melanggar	 aturan	 dan	
rambu	 lalu	 lintas	 di	 jalan	 raya.	 Hal	 ini	
mendorong	 Pemkot	 Blitar	 melalui	 Dinas	
Perhubungan	 (Dishub)	 menyiapkan	
aturannya.

“"Maka	 perlu	 dibuat	 peraturan,	 demi	
keamanan	 pesepeda	 dan	 pengguna	 jalan	
lainnya	terutama	di	jalan	raya,"	ujar	Kepala	
Dishub	Kota	Blitar,	Priyo	Suhartono,	Selasa	
(21/7).	

Menurut	Priyo	aturan	bersepeda	tersebut	
saat	 ini	 sedang	 dibahas	 oleh	 Kementrian	
Perhubungan,	jadi	saat	ini	Rencana	Peraturan	
Menteri	(RPM)	Perhubungan	sedang	proses.	
"Sekarang	sudah	diuji	publikkan,	tidak	lama	
lagi	akan	ditetapkan.	Dari	Permemhub	itulah	
yang	 akan	 menjadi	 dasar	 penerapam	 di	
daerah,	jika	diperlukan	penambahan	aturan	
sesuai	kebutuhan	lokal	daerah	akan	dibuat	
Peraturan	Walikota	(Perwali),"	ungkapnya.

Dalam	Permenhub	mengenai	bersepeda	
tersebut	akan	diatur	mengenai	kelengkapan	
diantaranya	 memakai	 helm,	 alas	 kaki	 dan	

kepadatannya.	Saat	di	Kota	Blitar	sudah	ada	
di	4	ruas	jalan	yaitu	Jl.	Sudanco	Supriadi,	Jl.	PB	
Sudirman,	 Jl.	 A	 Yani	 dan	 Jl.	 Merdeka.	
"Sementara	ini	hanya	itu,	tapi	kalau	rambu	
jalur	bersepeda	sudah	ada	di	beberapa	titik	
terutama	jalur	wisata,"	terang	Priyo.

D i tambahkan 	 Pr iyo , 	 p ihaknya	
mengimbau	 warga	 yang	 bersepeda	 tetap	
mematuhi	rambu	dan	aturan	lalu	lintas,	demi	
keselamatan	bersama	baik	yang	bersepeda	
maupun	pengguna	jalan	lainnya.(ais)

tidak	 berjajar.	 "Sementara	 pihak	 daerah,	
menyiapkan	fasilitas	pendukungnya	seperti	
jalur	bersepeda	dan	rambunya,"	paparnya.

Dari	 pantauan	di	 lapangan,	warga	 yang	
menggunakan	 sepeda	 banyak	 tidak	
menggunakan	alat	keselamatan	pribadi	dan	
berjajar	 melebihi	 lebar	 jalur	 bersepeda.	
"Terutama	helm,	 lampu	ketika	malam	hari	
dan	rem	yang	sesuai	standar,"	tandas	Priyo.

Sementara	 jalur	 bersepeda	 sesuai	
kriterianya, 	 yaitu	 lebar	 jalan	 dan	

BANYAK PELANGGARAN, DISHUB KOTA BLITAR SIAPKAN ATURAN BERSEPEDA 

SURABAYA GELAR TES SWAB GRATIS IBU HAMIL HINGGA PANDEMI BERAKHIR
oleh	 tim	 dokter	 spesialis	 kandungan.	 Di	
samping	 itu	 pula	 mereka	 juga	 didampingi	
oleh	masing-masing	bidan	kelurahan	 siaga	
(Bikel).

"Dimana	bidan	kelurahan	siaga	itu	dialah	
yang	 bertanggung	 jawab	 terhadap	 kondisi	
(kesehatan)	 ibu	 hamil.	 Sehingga	 dia	 (ibu	
hamil)	 selalu	 didampingi,	mulai	 kehamilan	
pertama	 sampai	 dia	melahirkan	 di	 rumah	
sakit	mana,"	papar	Febria.

Febria	 juga	 mengungkapkan,	 para	 ibu	
hamil	 ini	 juga	 difasilitasi	 Pemkot	 Surabaya	
saat	 akan	 mengikuti	 pemeriksaan	 swab.	
Mereka	dijemput	menggunakan	kendaraan	
dari	 rumahnya	 masing-masing.	 "Mereka	
dijemput	 puskesmas	 dengan	 bidan	
kelurahannya.	 Pokoknya,	 ibu	 hamil	 di	
Surabaya	 selalu	 didampingi	 bikel	 (bidan	
kelurahan	siaga),"	katanya.

Pihaknya	 juga	 memastikan,	 program	
pemeriksaan	swab	gratis	bagi	para	ibu	hamil	
yang	 telah	 memasuki	 usia	 kehamilan	 37	
minggu	 itu,	 bakal	 terus	 dilakukan	 hingga	
pandemi	Covid-19	selesai.	"Sampai	pandemi	
ini	hilang,"	pungkasnya.(ard)

Surabaya-	Penelitian	di	Amerika	baru-
baru	 ini	 menunjukkan	 bahwa	
kehamilan	dapat	meningkatkan	risiko	

Covid-19	 yang	 parah.	 Wanita	 hamil	 lebih	
mungkin	 masuk	 ICU	 atau	 menggunakan	
ventilator	 dibanding	 dengan	 orang	 yang	
tidak	hamil.

Melihat	risiko	itu,	sebanyak	500	orang	ibu	
hamil	(bumil)	mengikuti	pemeriksaan	atau	
test	swab	gratis	yang	digelar	Pemerintah	Kota	
(Pemkot)	 Surabaya	 di	 Gelora	 Pancasila,	
Selasa	(21/07).	Tes	swab	gratis	ini	dilakukan	
bagi	 ibu	 hamil	 yang	 telah	 memasuki	 usia	
kehamilan	 37	minggu.	 Tujuannya	 tak	 lain,	
untuk	 melindungi	 kesehatan	 serta	

keselamatan	ibu	dan	bayi	di	tengah	pandemi	
Covid-19.	 Bahkan	 Pemkot	 menjajikan	 tes	
swab	untuk	ibu	hamil	akan	dilakukan	hingga	
pandemi	corona	hilang.

"Hari	ini	kurang	lebih	sekitar	500-an	ibu	
hamil	 yang	 kita	 periksa.	 Ibu	 hamil	 dengan	
usia	kehamilan	37	minggu	itu	kita	 lakukan	
swab,"	kata	Kepala	Dinas	Kesehatan	(Dinkes)	
Surabaya,	Febria	Rachmanita.	

Febria	 menjelaskan,	 dari	 pemeriksaan	
swab	itu	jika	hasilnya	positif,	selanjutnya	ibu	
hamil	 dirujuk	 oleh	 bidan	 kelurahan	 siaga	
(Bikel)	atau	puskesmas	ke	rumah	sakit	(RS)	
khusus	penanganan	Covid-19.	Namun,	 jika	
hasil	swab	ibu	hamil	negatif,	selanjutnya	dia	
dirujuk	ke	rumah	sakit	khusus	ibu	dan	anak.

"Kalau	 dia	 (hasil	 swab)	 non	 Covid-19,	
berarti	dia	dirujuk	ke	rumah	sakit	 ibu	dan	
anak	yang	 tidak	melayani	pasien	Covid-19.	
Kenapa?	Karena	rumah	sakit	 ibu	dan	anak	
tidak	 mempunyai	 ruang	 isolasi	 tekanan	
negatif	 dan	 ruang	 operasi	 yang	 tekanan	
negatif,"	ungkap	dia.

Dalam	 pemeriksaan	 swab	 itu,	 Febria	
menyebut,	para	ibu	hamil	ini	juga	didampingi	

Suasana	tes	swab	ibu	hamil	di	Gelora	Pancasila	Surabaya

Pesepeda	di	Kota	Blitar	diimbau	taat	aturan	lalu	lintas	agar	tidak	membahayakan	keselamatan



(21/7) akan memasuki uji klinis tahap 3 
pada Agustus 2020 mendatang. Lalu 
masih ada pengujian di dalam Labora-
torium Bio Farma, dan beberapa perizinan 
lainnya. "Uji klinis vaksin COVID-19 ini, 
akan dilaksanakan di Pusat Uji Klinis yaitu di 
Fakultas Kedokteran UNPAD, yang akan 
mengambil sampel sebanyak 1.620 subjek   
Selain di Indonesia, vaksin dari Sinovac 
ini juga akan memasuki uji klinis di be-
berapa negara. Beberapa di antaranya 
Brazil, Chile, Turki, dan Bangladesh. (ist,ins)
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AKARTA - Vaksin Covid-19 produksi JSinovac Biotech, Ltd asal Cina telah 
tiba di Indonesia untuk diujicobakan 

di Indonesia dengan bekerja sama dengan 
Bio Farma. Namun, Komisi IX DPR men-
dorong agar riset dan produksi vaksin di 
Tanah Air karena, akan lebih cocok dengan 
katakteristik virus di Indonesia.

“Mendukung untuk percepatan pe-
ngembangan dan produksi vaksin Covid-
19 ini dengan kerja sama berbagai pihak 
sambil terus mendorong riset dan pro-
duksi vaksin dari dalam negeri sendiri. 
Karena, produk dalam negeri pastinya 
akan lebih bisa sesuai dengan karakte-
ristik virus yang berkembang di Indonesia,”  
kata Anggota Komisi IX DPR Kurniasih 
Mu�idayati, Selasa (21/7). 

Mu�ida menuturkan, dalam kerja sama 
pengadaan vaksin tersebut, perlu diper-
hatikan beberapa hal. Yakni, perlu men-
jamin dan memastikan bahwa vaksin cocok 
dengan tipe virus yang menyerang masya- 
rakat Indonesia. Berbagai uji juga harus 
dilakukan di Indonesia dan dijalankan 
dengan serangakaian uji klinis terhadap 
hewan maupun maupun dengan kondisi 
Indonesia.“Karena Indonesia iklimnya 
pasti beda dengan negara lain,” imbuh 
politikus PKS itu.

Selain itu, perlu dipastikan bahwa 
pengembangan vaksin tersebut bisa 
adaptif dan sesuai dengan kemungkinan 
pengembangan varian dari virus jenis 
SARS Cov-2 ini yang diduga sudah me-
ngalami berbagai penyesuaian dan ada 

beberapa variannya.“Sehingga, ketika 
dilakukan produksi massal dan diguna-
kan manusia, bisa betul-betul tepat sas-
aran dan efektif penggunaannya. Bisa men- 
jauhkan Covid-19 dari masyarakat Indo-
nesia,” tambah Mu�ida.

Serangkaian riset dan uji klinis harus 
melibatkan ahli medis maupun ahli vaksin 
di Indonesia dan kapasitas yang dimiliki 
Bio Farma.“Hal lain yang penting dan men- 
dasar adalah vaksin ini harus bisa mencegah 
penularan Covid-19 dan halal, sehingga 
bisa digunakan oleh masyarakat Indonesia 
nantinya,” tandasnya.
Siap	Produksi	250	Juta

BUMN Farmasi Bio Farma siap mem-
produksi vaksin corona dalam jumlah besar 
pada Januari 2021. Saat ini mereka 
dalam tahapan persiapan uji klinis tahap 
3 vaksin dari Sinovac, perusahaan asal 
Cina. "Kami sudah mempersiapkan fasilitas 
produksinya di Bio Farma, dengan kapa-
sitas produksi maksimal di 250 juta dosis”, 
ujar Dirut Bio Farma Honesti Basyir dalam 
keterangannya, Selasa (21/7). 

Honesti menambahkan, alasan pemi-
lihan Sinovac sebagai mitra adalah plat-
form vaksin/metode pembuatan vaksin 
yang digunakan sama dengan kompetensi  
yang dimiliki oleh Bio Farma saat ini.  
"Dengan metode inaktivasi tersebut, Bio 
Farma sudah memiliki pengalaman dalam 
pembuatan vaksin seperti vaksin Pertusis,"  
tutur dia. 

Vaksin yang datang pada hari Minggu 

urabaya-Pembangunan perluasan SRumah Sakit (RS) Soewandhi yang 
dikerjakan oleh Pemerintah Kota 

(Pemkot) Surabaya nampaknya menim-
bulkan kerusakan pada rumah-rumah 
warga kelurahan Tambakrejo RT 01 RW 
07. Untuk mencari solusi warga ter-
dampak pun wadul ke DPRD Surabaya. 

 Ketua Komisi C DPRD Surabaya, Baktiono 
mengatakan banyak warga yang mengeluh 
karena pembangunan perluasan RS Soe-
wandhi. Sebelumnya dari pihak kontrak-
tor PT Pembangunan Perumahan (PP) yang 
mengerjakan proyek tersebut telah me-
minta izin kepada warga. 

“PT Pembangunan Perumahan sudah 
kulo nuwon bertemu ke warga dan sudah 
memberikan janji. Kalau ada kerusakan 
rumah maka akan di tanggung semua-
nya. Akan tetapi hingga kini belum ada 
proses perbaikan,” ujarnya saat ditemui 
seusai hearing, Selasa (21/7). 

Tak hanya itu, lanjut Baktiono, warga 
juga mengeluhkan soal pengerjaan pem-
bangunan RS Soewandhi yang berlangsung 
24 jam non-stop. Sehingga mengganggu 
jam istirahat dari warga sekitar. 

“Kami dari komisi C telah memberikan 

solusi kepada pihak kontraktor. Jika 
memang ingin melakukan pengerjaan 
proyek selama 24 jam, warga untuk se-
mentara waktu dipindahkan dicarikan 
tempat kos, atau hotel dan laian-lain. Tapi 
pihak kontraktor keberatan,” ujarnya. 

Tak hanya itu, warga juga mengeluh-
kan, jika ada warga sekitar Tambak Rejo 
yang ingin bekerja di sana, maka diminta 
membayar sejumlah uang oleh oknum 
tertentu. “Ini yang diprotes keras oleh warga,”  
tegasnya. 

Melihat kejadian ini, Komisi C DPRD 
Surabaya mengeluarkan beberapa reko-
mendasi pembangunan proyek pem-
bangunan RS Soewandhi yang dikerja-
kan oleh PT PP.  “Yang pertama tanggung 
jawab kerusakan pembangunan yang di-
awasi oleh Dinas Perumahan Rakyat dan 
Kawasan Permukiman, Cipta Karya dan 
Tata Ruang,” paparnya 

Yang kedua, PT PP bertanggung jawab 
memperbaiki dan memfasilitasi kerugian 
warga. Ketiga warga yang ingin bekerja 
di sana tidak boleh dipungut biaya apa-
pun. “Yang terakhir, para pekerja proyek 
diwajibkan untuk bekerja selama 8 jam 
per hari di siang hari. Sehingga tidak meng- 

ganggu istarahat para warga,” jelasnya. 
Sementara itu Ketua RW 07, Kelurahan 

Tambak Rejo, Didik menceritakan krono- 
logi kejadian hingga wadul ke DPRD Sura- 
baya. Warga merasa dirugikan karena  tidak 
adanya tindakan soal kerusakan rumah. 
Mereka hanya menerima janji-janji dari 
pihak kontraktor. 

“PP juga melakukan sosoliasi terkait 
kemungkinan kerusakan rumah itu tang-
gung jawab kontraktor. Perbaikan rumah 
warga akan dilakukan setelah tiang 
pancang selesai. Total 31 rumah warga 
yang mengalami kerusakan,” ujarnya. 

tetapi sampai pembangunan pancang 
selesei selesai tak kunjung ada perbaikan. 
Saat ditagih warga kembali di- berikan janji 
bahwa perbaikan akan dila-kukan ketika 
lantai satu sudah selesai.“ (ard)

DPR DORONG VAKSIN COVID-19 DARI CINA DIPRODUKSI DI INDONESIA

Warga Tambakrejo wadul ke DPRD Surabaya rumahnya 
rusak akibat pembangunan RS Soewandi

PEMBANGUNAN RS SOEWANDHI PICU KERUSAKAN, 
WARGA WADUL DPRD SURABAYA 

BUMN Farmasi Bio Farma siap 
memproduksi massal vaksin corona per Januari 2021

Lokasi :
        Rumah Sakit Pendidikan Unpad
        Kampus Unpad Dipati Ukur
        4 Puskesmas di Kota Bandung
Target Relawan :
        1.620 Orang Relawan
Proses :
        Vaksin akan disuntikan sebanyak 2 kali ke tubuh 
relawan dalam jangka waktu tiap 14 hari. Tim riset FK 
Unpad akan memantau masing-masing relawan 
selama 14 bulan.

UJI KLINIS VAKSI ASAL CINA
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akarta- Penyaluran bantuan sosial Jatau bansos bagi warga terdampak 
pandemi virus corona ternyata tak 

luput dari penyelewengan pihak-pihak 
yang ingin mencari keuntungan pribadi. 
Polri setidaknya kembali menemukan 
sejumlah kasus dugaan penyelewengan 
bansos di daerah dari yang sebelumnya 
55 kasus. 

Kabagpenum Polri,  Kombes Pol 
Ahmad Ramadhan, mengatakan Bareskrim 
sejauh ini telah menemukan 92 kasus 
dugaan penyelewengan bansos pandemi 
virus corona di 16 provinsi. "Dirtipidkor 
Bareskrim telah mengkompuler dugaan 
penyalahgunaan wewenang bansos di 
seluruh jajaran polda di Indonesia, ada 
92 kasus penyelewengan bansos di 
(wilayah hukum) 16 polda," kata Ahmad 
saat konferensi pers, Selasa (21/7).  

Penyelewengan bansos ini paling banyak 
terjadi di Sumatera Utara. Polda Sumatera 
Utara tengah menyelidiki 38 kasus dugaan 
penyelewengan Bansos. Kemudian, 
provinsi dengan kasus ter-banyak 
berikutnya berada di  Jawa Barat 
sebanyak 12 kasus dan NTB 8 kasus. 

"Selanjutnya Polda Riau 7 kasus, Polda 
Sulsel 4 kasus, Polda Banten, Jatim, NTT, 

Sulteng masing-masing 3 kasus, Polda 
Maluku Utara dan Sumsel 2 kasus, Polda 
Kalteng, Kepri, Sulbar, Lampung, dan 
Papua Barat 1 kasus," rinci Ahmad.  

Sebelumnya, Polri menemukan modus 
yang digunakan para penyeleweng bansos 
mulai dari pemotongan uang tunai hingga 
jumlah sembako yang dikurangi. Meski 

demikian, Polri menegaskan akan terus 
mengawasi proses distribusi bansos ke 
masyarakat. “Masih terus melakukan 
penyelidikan, tentunya tanpa mengganggu 
jalannya pendistribusian,” ujar Karopenmas 
Divisi Humas Polri, Brigjen Pol Awi Setiyono, 
di Mabes Polri, Jakarta Selatan, Selasa 
(14/7). (ist)

POLRI TEMUKAN 92 DUGAAN PENYELEWENGAN BANSOS, SUMUT TERBANYAK

Petugas mencocokan data penerima bansos

sampai jam nya, semua kita telusuri. Untuk 
F0 yang bergejala panas, batuk, sesak harus 
masuk di RS. Sedangkan F1, F2 dan F3 
harus karantina mandiri secara ketat. 
"Karena pergerakan virus ini sangat 
cepat, jangan sampai kalah cepat. Seperti 
ini cara di Vietnam, sehingga berhasil me- 
nekan angka Covid-19 sampai 0," ungkap 
Kuspardani.

Ditambahkan Kuspardani pihaknya 
meminta Muspika, perangkat desa dan 
peran aktif masyarakat dalam rangka 
tracing sampai 3 tingkatan. Untuk menekan 
dan mencegah penyebaran Covid-19, 
serta tetap semangat untuk menerapkan 
protokol kesehatan imbuhnya.(ais)

litar - Pemkab Blitar melalui BSatgas Penanganan Covid-19 
Kabupaten Blitar meniru cara 

negara Vietnam, untuk menekan penye-
baran dan angka kasus positif Virus 
Corona (Covid-19) di Kabupaten Blitar. 
Salah satu langkahnya adalah mengga-
lakan testing dan tracing.

"Dengan cara F0, F1, F2 dan F3 meng-
galakan testing dan tracing, sehingga 
angka positif Covid-19 bisa dikendalikan 
dan ditekan," tutur Bupati Blitar, Rijanto 
ketika sosialisasi mengenai bertambah-
kan kasus Covid-19 di Kabupaten Blitar, 
Selasa(21/7/2020).

“Bersama Forkopimda, Gugus tugas 
terus melakukan sosialisasi penerapan 
dan pendisiplinan protokol kesehatan. Ter- 
utama pada masa adaptasi kebiasaan 
baru saat ini," lanjutnya.

Bupati Rijanto juga menandaskan 
pentingnya peran serta masyarakat, 
karena hasil dari tracing dan testing 
adalah karantina. Baik itu karantina man- 
diri, maupun karantina di tempat isolasi 
yang disediakan dengan pengawasan 
tenaga kesehatan. "Jadi tanpa peran 
serta masyarakat, akan sulit meme-
cahkan masalah Covid-19 ini. Termasuk 
kedisiplinan dalam menjalankan protokol 
kesehatan, dalam setiap akti�itasnya," 
tandasnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Kesehatan 
Kabupaten Blitar, dr Kuspardani mema-

parkan maksud dari F0, F1, F2 dan F3 
adalah Filia tapi untuk pemetaan F 
adalah Fokus atau sentral penanganan 
Covid-19 sesuai hasil tracing dan testing. 

F0 adalah orang yang positif, kemu-
dian kontak erat dengan siapa saja ter-
masuk orang terdekat itu F1 yang harus 
dicari. "Bahkan sesuai petunjuk pak 
kapolres, sampai tingkatan hari dan jam. 
Karena berkaitan dengan aload yaitu 
masuknya virus ke dalam tubuh seseorang,"  
terangnya.

Kemudian F1 sebelum 5 hari positif, 
sudah kontak dengan siapa saja itu F2. 
Lalu F3 yaitu yang kontak dengan F2 dalam 
seminggu terakhir juga dicari secara 
menyeluruh dan detail. Mulai dari hari 

Bupati Blitar, Rijanto dan Kadinkes Kab Blitar, dr Kuspardani saat sosialisasi Satgas Penanganan Covid-19

PEMKAB BLITAR TIRU CARA VIETNAM GUNA TEKAN PENYEBARAN COVID-19



Pilkada

www.lenteratoday.com

5

ojokerto- Partai Kebangkitan MBangsa (PKB) memberikan sinyal 
mendukung pasangan Pungkasiadi- 

Titik Masudah di Pilkada Kabupaten Mojo- 
kerto 2020. Titik Masudah merupakan 
politikus PKB yang juga adik Menteri 
Ketenagakerjaan Ida Fauziyah. 

"Mudah-mudahan, mohon doanya saja," 
kata Ketua Lembaga Pemenangan Pemilu 
DPW PKB Jawa Timur Fauzan Fuadi di-
kutip Selasa (22/7).

Fauzan menyebut, DPP PKB akan me-
nerbitkan rekomendasi resmi untuk pasangan 
calon bupati dan wakil bupati Mojokerto 
dalam waktu dekat. "Kira-kira sebulan ke 
depan, bersama pasangan lain dari se-
jumlah daerah," jelasnya. 

Sementara itu, Wakil Ketua DPW PKB 
Jawa Timur Hikmah Bafaqih mengatakan, 
pasangan Pungkasiadi-Titik Masudah 
merupakan pasangan ideal. "Pak Pungka-
siadi adalah petahana yang punya peng-
alaman di pemerintahan, sementara Titik 
Masudah adalah putri daerah yang juga 
aktivis Nahdatul Ulama," kata Hikmah. 

Menurut Hikmah, hubungan kekeluargaan 
antara Titik dan Menteri Ketenagakerjaan 
Ida Fauziah memberikan nilai tambah. 
"Dalam konteks Mojokerto, keluarga besar 
Ida Fauziah cukup berpengaruh dan meng- 
akar di akar rumput," kata dia. 

Pasangan Pungkasiadi-Titik Masudah 
telah mengantongi rekomendasi dari 
PDI-Perjuangan. Surat dukungan itu di-
berikan di Kantor DPD PDI-P Jawa Timur 
pada Jumat (17/7). Selain Pungkasiadi-
Titik Masudah, ada lima pasangan calon 
kepala daerah di Jawa Timur yang men- 
dapatkan rekomendasi dari partai ber-
lambang banteng itu. 
Nama	Gus	Ipul	Muncul

Sebelumnya, nama mantan Wakil 
Gubernur Jawa Timur, Saifullah Yusuf 
dipertimbangkan untuk diusung PKB 
maju dalam Pilkada kota Pasuruan atau 
Kabupaten Malang. “Ada beberapa pen-
dukung Gus Ipul menginginkan untuk 
kontestasi di daerah-daerah, terutama di 
kota Pasuruan dan Kabupaten Malang. Kami 
mengapreasi hal tersebut. Meski demi-
kian kami belum melakukan kon�irmasi 
ke Gus Ipul untuk kesediaannya,” jelas Wakil 
Ketua DPW PKB Jatim Anik Maslachah.

PKB sendiri saat ini masih akan me-
rapatkan untuk menampung aspirasi ter- 
sebut. ”Kami akan bicarakan dan rapat-
kan keinginan pendukung Gus Ipul ter-
sebut,” lanjutnya. Diungkapkan oleh Anik 
Maslachah, sosok Gus Ipul sendiri memiliki 
modal sosial yang besar jika di reko-
mendasi di dua daerah tersebut. ”Gus Ipul 
pernah menjadi Wakil Gubernur Jatim 

selama 10 tahun. Saya pikir beliau juga 
mengakar dan punya investasi yang kuat 
di Pilgub kemarin di Kabupaten Malang 
dan Kota Pasuruan,” lanjutnya. 

Tak hanya itu, sosok Gus Ipul juga di-
anggap pantas diusung di manapun untuk 
Pilkada di wilayah Jatim mengingat sudah 
memiliki basis sosial tersendiri. “Beliau 
ini punya basis sosial di 38 daerah di 
Jatim. Jadi sudah tak diragukan lagi sosok- 
nya untuk diusung oleh PKB. Ini usulan 
masyarakat sana yang kami tampung 
untuk dirapatkan,” lanjutnya. ”Jika pen-
dukungnya menginginkan dan yang ber-
sangkutan bersedia tentunya tak menutup 
kemungkinan PKB untuk mengusungnya 
di Pilkada serentak,” pungkasnya.(ist,u�i)

PILKADA MOJOKERTO, PKB DISINYALIR DUKUNG PETAHANA & ADIK MENAKER 

pelaksanannya juga bersamaan dengan 
kondisi Indonesia yang tengah dihadap-
kan dengan situasi pandemi Covid-19.

Oleh karena itu, ia berpesan agar di 
setiap penyelenggarannya, para petugas 
pengawas pemilu penting untuk selalu 
memperhatikan protokol kesehatan. 
"Mengingat, petugas harus mempunyai 
stamina yang baik untuk mensukseskan 
pelaksanaan Pilkada ini," kata Oscar 
dalam sambutannya di acara penanda-
tangan nota kesepemahaman di Kantor 
Bawaslu RI, Jakarta, Selasa (21/7). 

Dalam rangka menjamin kesehatan 
dan keselamatan kerja bagi petugas, Ke-
menkes, kata dia, siap memberikan du-
kungan guna menyukseskan pesta demo- 
krasi tersebut."Oleh karena itu, kami 
sepakat untuk bekerjasama dengan Badan 
Pengawas Pemilu (Bawaslu) dalam mem-
berikan perlindungan kesehatan bagi 
KPPS, Panwaslu, PTPS, maupun masya-
rakat," ujarnya.(ist)

AKARTA – Pilkada 2020 akan digelar Jdi tengah masa pandemi Covid-19. 
Bawaslu pun menggandeng Kementerian 

Kesehatan agar Pilkada tahun ini tidak 
memunculkan klaster baru penularan 
corona.

"Kita punya prinsip bahwa hukum 
tertinggi adalah kesehatan masyarakat. 
Maka tentu kegiatan hari ini dalam rangka 
untuk mewujudkan bagaimana pelaksa-
naan Pilkada di tengah pandemi ini tetap 
menjaga protokol kesehatan dan ber-
harap kesehatan menjadi prioritas kita 
di dalam pelaksanaan Pilkada 2020," kata 
Ketua Bawaslu Abhan, dalam acara Pe-
nandatanganan Nota Kesepahaman antara 
Bawaslu dengan Kemenkes, yang disiar-
kan di YouTube Bawaslu RI, Selasa (21/7). 

Adapun MoU tersebut dilakukan antara 
Bawaslu dengan Kementerian Kesehatan 
tentang dukungan pemeriksaan kesehatan 
bagi sekretariat Panitia Pengawas Pemilu 
Kecamatan, Panitia Pengawas Pemilu Ke- 
lurahan/Desa, dan Pengawas Tempat 
Pemungutan Suara dalam Penyeleng-
garaan Pemilihan Umum, Pemilihan 
Gubernur Dan Wakil Gubernur, Bupati 
Dan Wakil Bupati, Serta Walikota Dan Wakil 
Walikota Serentak Tahun 2020. Abhan 
berharap agar pelaksanaan Pilkada 2020 
yang dilaksanakan di masa pandemi 
COVID-19 tidak memunculkan klaster baru.

"Kita tentu berharap bahwa Pilkada 
di tengah pandemi ini tidak memuncul-

kan klaster baru, klaster baru di penye-
lenggara di KPU maupun Bawaslu," ujarnya.

Abhan mengatakan berkaca pada peng- 
alaman Pemilu 2019 yang mana banyak 
KPPS dan pengawas TPS yang meninggal, 
Bawaslu tidak ingin hal tersebut kembali 
terulang di Pilkada 2020 yang dilaksa-
nakan di masa pandemi COVID-19. Dia 
berharap protokol kesehatan pencegahan 
COVID-19 dapat dilaksanakan dengan ketat 
supaya tak berpotensi menyebar di jajaran 
penyelenggara dan masyarakat.

"Contoh hari ini kawan-kawan peng-
awas desa, kelurahan ini melakukan peng- 
awasan coklit yang mana coklit ini di-
lakukan dengan door to door. Jadi masing- 
masing pemilih yang terdaftar di form itu 
didatangi pastikan dia memenuhi syarat 
atau tidak. Maka ini tentu pelaksanaan 
protokol kesehatan harus ketat bagi 
jajaran penyelenggara," kata Abhan.

Terpisah, Sekretaris Jenderal (Sekjen) 
Kementerian Kesehatan (Kemenkes) 
Oscar Primadi menyatakan komitmen 
dukungannya terhadap penyelenggaran 
Pilkada 2020. Hal itu ditunjukkan dengan 
adanya nota kesepahaman antara Badan 
Pengawas Pemilu (Bawaslu) dan Kemenkes 
tentang dukungan pemeriksaan kesehatan 
bagi petugas pengawas pemilu dari se-
tiap tingkatan.

Kemenkes, kata Oscar, menyadari ta-
hapan penyelenggaran Pilkada serentak 
2020 ini sangat panjang. Apalagi, dalam 

TAK MAU ADA KLASTER PILKADA, BAWASLU GANDENG KEMENKES 

Protokol kesehatan menjadi hal penting 
saat Pilkada di tengah pandemi

PKB disinyalir bakal mendukung 
pasangan Pungkasiadi dan Titik

Edisi 22 Juli 2020
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Steve Ballmer
Mantan CEO Microsoft Jadi

 Orang Terkaya Versi Forbes 
Foto	:	www.nba.com
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dolar	 menjadi	 70	 miliar	 dolar,	 sementara	
laba	 bersihnya	 meningkat	 215	 persen	
menjadi	23	miliar	dolar.

Pada	 tahun	yang	sama	 ia	pensiun	dari	
Microsoft,	 ia	 membeli	 NBA	 Los	 Angeles	
Clippers	 seharga	 2	 miliar	 dolar	 (Rp29,7	
tri l iun). 	 Dia	 telah	 meningkatkan	
�ilantropinya	sejak	2014,	lebih	dari	2	miliar	
dolar		dana	yang	disarankan	donor,	dengan	
fokus	 mengangkat	 orang	 Amerika	 keluar	
dari	kemiskinan.

Pada	2018,	ia	menginvestasikan	59	juta	
dolar	dalam	Social	Solutions	yang	membuat	
perangkat	 lunak	 untuk	 organisasi	 nirlaba	
dan	pemerintah.	Kini,	berdasarkan	catatan	
Forbes,	 Ballmer	 menduduki	 peringkat	
sebagai	orang	terkaya	ke-11	dunia	dengan	
total	 kekayaan	 bersih	 72,2	 miliar	 dolar,	
setara	Rp1.071	triliun	(Ist).

pengembangan	 sistem	 operasi,	 inti	 dari	
bisnis	perusahaan,	pada	1980-an.

Tahun	1986	menjadi	titik	penting	dalam	
karier	 Ballmer.	 Microsoft	 menjadi	
perusahaan	 publik	 dan	 Ballmer	 menjadi	
multimiliuner.	 Keberhasilan	 perusahaan	
terutama	 didorong	 oleh	 keberhasilan	
rangkaian	 aplikasi	 Microsoft	 Of�ice,	 yang	
terdiri	dari	pengolah	kata,	spreadsheet,	dan	
perangkat	lunak	presentasi.

Pada	Juli	1998	ia	dipromosikan	menjadi	
Presiden	Microsoft,	posisi	yang	dipegangnya	
hingga	Februari	2001.	Ballmer	pun	secara	
resmi	diangkat	sebagai	CEO	Microsoft	pada	
Januari	2000	hingga	Februari	2014.

Microsoft	 mendaftarkan	 peningkatan	
fenomenal	 laba	 selama	 masa	 jabatan	
Ballmer	sebagai	CEO.	Pendapatan	tahunan	
perusahaan	melonjak	dari	25	miliar	dolar	

rang	 terkaya	 ke-11	 dunia	 versi	OForbes	hari	ini	ialah	Steve	Ballmer.	
Ballmer	 merupakan	 mantan	 CEO	

Microsoft	tahun	2000-2014.	Pemilik	nama	
asli	Steven	Anthony	Ballmer	lahir	pada	24	
Maret	1957	di	Detroit,	Michigan.	

Ayahnya	adalah	seorang	manajer	di	Ford	
Motor	 Company	 dan	 keluarganya	 adalah	
orang	 yang	 cukup	berada.	Ballmer	 adalah	
etnis	Swiss	dan	Yahudi.

Ballmer	sekolah	di	Detroit	Country	Day	
School	dengan	beasiswa	dan	 lulus	dengan	
nilai	 sempurna	 800	 pada	 mata	 pelajaran	
matematika.	

Kemudian	 ia	 mendaftar	 di	 Harvard	
College	dan	lulus	dengan	magna	cum	laude	
dalam	 bidang	 matematika	 dan	 ekonomi	
terapan,	pada	tahun	1977.		

Saat	belajar	di	sana	ia	berteman	dengan	
Bill	 Gates	 saat	 masih	 menjadi	 seorang	
mahasiswa.	 Setelah	 menyelesaikan	
pendidikannya,	 ia	 bergabung	 dengan	
Procter	&	Gamble	sebagai	asisten	manajer	
produk,	 jabatan	yang	dipegangnya	 selama	
dua	tahun.	Kemudian	ia	bergabung	dengan	
Stanford	Graduate	School	of	Business	pada	
1979.

Pada	 tahun	 1980,	 Ballmer	 me-
ninggalkan	 Stanford	 Graduate	 School	 of	
Business	dan	bergabung	dengan	Microsoft	
pada	 bulan	 Juni	 sebagai	 manajer	 bisnis	
pertama	yang	dibayar	oleh	Gates.	

Salah	 satu	 perannya	 yang	 paling	 awal	
adalah	merekrut	karyawan	yang	kompeten	
untuk	 perusahaan	 yang	 sedang	 tumbuh.	
Meskipun	 tidak	 menjadi	 seorang	
programmer,	Ballmer	memiliki	kemampuan	
untuk	mengidenti�ikasi	bakat	potensial.

Segera	 setelah	 itu,	 Microsoft	 me-
nandatangani	 kontrak	 untuk	 membuat	
sistem	 operasi	 untuk	 jajaran	 komputer	
pribadi	IBM	yang	baru.	

Para	 pendiri	 perusahaan,	 Gates	 dan	
rekannya	 Paul	 Allen,	 menyibukkan	 diri	
dengan	aspek	teknis	perusahaan	sementara	
Ballmer	 diberi	 tanggung	 jawab	 untuk	
menangani	bisnis.

Ballmer	 mereorganisasi	 kemitraan	
Microsoft	 ke	 dalam	 struktur	 perusahaan	
pada	1981	setelah	perusahaan	itu	didirikan.	
Gates	 memegang	 53	 persen	 dari	 ekuitas,	
Allen	35	persen,	dan	Ballmer	8	persen.	Dia	
juga	mengembangkan	rencana	opsi	saham	
untuk	karyawan.

Pada	 awal	 1980-an,	 Allen	 menderita	
kanker	dan	meninggalkan	perusahaan	pada	
tahun	 1983.	 Sekarang	 hanya	 Gates	 dan	
Ballmer	 yang	 bertanggung	 jawab	 atas	
ko rpo ra s i . 	 B a l lme r 	 mem imp in	
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mendiagnosis kehamilan samar karena 
gejalanya mungkin tidak ada atau tidak 
terlihat. Juga, wanita mungkin tidak 
pernah berkonsultasi dengan dokter 
selama kehamilan mereka.

Dalam beberapa situasi, wanita mungkin 
telah berkonsultasi dengan dokter selama 
kehamilan samar mereka tetapi tidak 
menerima diagnosis yang benar.

Dengan meningkatkan kesadaran pe-
nyedia layanan kesehatan, wanita yang 
mengalami kehamilan samar mungkin 
memiliki akses yang lebih baik ke per-
awatan medis. Ini dapat membantu me-
ningkatkan hasil untuk bayi mereka.

Selain itu, kehamilan juga membuat 
kebanyakan perempuan mengalami per-
ubahan secara �isik seperti payudara 
yang makin membengkak, mual dan 
muntah selama trimester pertama, mood 
naik turun, dan lemas.

Akan tetapi, wanita dengan cryptic 
pregnancy bisa saja tidak mengalami 
tanda-tanda kehamilan yang khas. Ke-
mungkinan lain, ibu mengabaikan tanda 
kehamilan seperti mual dan muntah 
sebagai gangguan pencernaan biasa.Hal 
ini baru saja terjadi di Tasikmalaya, Jawa 
Barat. Dia melahirkan bayi laki-laki selang 
satu jam sejak menyadari dirinya hamil.

ryptic Pregnancy adalah kehamilan Csamar ketika seorang wanita tidak 
menyadari bahwa dia hamil. Kadang- 

kadang wanita itu menyadari bahwa dia 
hamil ketika dia dalam trimester ketiga 
atau hanya ketika dia melahirkan.

Dilansir dari Medical News Today di 
Jakarta, Selasa (21/7/2020) mereka 
mungkin hanya menyadari bahwa me-
reka hamil selama beberapa minggu ter- 
akhir kehamilan atau ketika mereka me-
lahirkan.

Studi terbaru tentang kehamilan samar 
sulit didapat. Namun, studi-studi yang 
tersedia telah menyarankan bahwa ke-
hamilan samar terjadi lebih sering dari- 
pada yang dipikirkan dokter.

Seringkali, wanita dengan kehamilan 
samar tidak mengalami gejala khas ke-
hamilan, seperti mual, menstruasi yang 
terlewat dan pembengkakan perut. Dokter 
dan kerabat juga mungkin tidak me-
nyadari bahwa wanita itu sedang hamil.

Mereka mungkin mengalami gejala ke- 
hamilan tetapi mungkin menghubung-
kannya dengan penyebab delusi. Wanita 
dengan penyangkalan nonpsikotik tidak 
memiliki riwayat penyakit mental dan 
rasa realitas mereka utuh.

Dokter mungkin merasa sulit untuk 

PERCEPAT
BAKAR KALORI, 

Kehamilan
Samar

PERCEPAT
BAKAR KALORI, 
STUDI KASUS TENTANG 

1. POLYCYSTIC OVARIAN SYNDROME (PCOS)
Kondisi ini bisa membatasi kesuburan, men-

ciptakan ketidakseimbangan hormon, dan meng-
akibatkan haid tidak teratur.

2. PERIMENOPAUSE
Ini adalah waktu antara haid mulai tidak teratur 

dan henti haid secara permanen (menopause). 
Tanda kehamilan seperti kenaikan berat badan dan 
fluktuasi hormon bisa mirip dengan tanda perime-
nopause.

3. KONSUMSI PIL KB DAN PENGGUNAAN IUD
Alat kontrasepsi bisa membuat Anda percaya 

diri bahwa kehamilan adalah mustahil. Meski kedua 
cara ini terbilang efektif, tetapi bukan tidak mungkin 
Anda tidak akan hamil.

4. ABAI PADA PELUANG HAMIL PASCAPERSALINAN
Karena masa menyusui dan faktor hormon, 

tubuh bias menunda ovulasi dan haid selama be-
berapa bulan setelah melahirkan. Fakta ini mungkin 
membuat Anda mengecilkan tanda-tanda kehamilan 
sebagai postpartum biasa.

5. AKTIVITAS FISIK
Aktivitas fisik bak atlet bisa mengakibatkan haid 

tertunda selama beberapa bulan. Orang yang 
melakukan olahraga intensitas tinggi tidak cukup 
banyak memiliki hormon tertentu sehingga makin 
sulit mendeteksi kehamilan (Ist).

Penyebab
Terjadinya 
Cryptic 
Pregnancy
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Monash University mengatakan temukan 
ini sangat menarik bagi pemerintah dan 
tim perawatan kesehatan di seluruh 
dunia, dalam upaya menghentikan pe-
nyebaran Covid-19. Dia melanjutkan 
praktik ini berpotensi segera ditingkat-
kan untuk pengujian serologis (Ist).

Penelitian yang dilakukan oleh 
Monash University, Australia telah 
mampu mendeteksi kasus Covid-

19 positif menggunakan sampel darah 
dalam waktu 20 menit dan mengiden-
ti�ikasi apakah seseorang telah terinfeksi 
oleh virus.

Penemuan tersebut dipercaya dapat 
memajukan upaya dunia untuk membatasi 
penyebaran virus corona baru melalui 
pelacakan kontak yang kuat. 

Para peneliti dilaporkan dapat meng-
identi�ikasi kasus menggunakan 25 
mikroliter plasma dari sampel darah.

Tim yang terdiri dari peneliti Monash 
University dan ARC Center of Excellence 
in Convergent BioNano Science and Tech- 
nology (CBNS) mengembangkan uji 
aglutinasi sederhana, sebuah analisis 
untuk menentukan keberadaan dan jum- 
lah zat dalam darah, untuk mendeteksi 
keberadaan antibodi yang timbul sebagai 
respons terhadap infeksi SARS-CoV-2.

Kasus positif Covid-19 menyebabkan 
aglutinasi atau pengelompokkan sel 
darah merah, yang mudah diidenti�ikasi 

dengan mata telanjang. 
Para peneliti  dapat mengambil 

kesimpulan bacaan positif atau negatif 
dalam waktu sekitar 20 menit.

Ketika tes swa atau PCR saat ini di-
gunakan untuk mengidenti�ikasi orang 
yang saat ini positif Covid-19, uji aglu-
tinasi ini dapat menentukan apakah se-
seorang baru saja terinfeksi setelah infeksi 
diselesaikan, dan berpotensi digunakan 
untuk mendeteksi antibodi guna mem-
bantu uji klinis.

Menggunakan pengaturan lab sederhana, 
penemuan ini dapat mendorong praktisi 
medis di seluruh dunia melakukan tes hingga 
200 sampel darah per jam. Di beberapa 
rumah sakit dengan mesin canggih, lebih 
dari 700 sampel dapat diuji setiap jam atau 
sekitar 16.800 per hari.

Temuan studi yang dipublikasikan di 
jurnal ACS Sensors ini dapat membantu 
negara yang memiliki risiko tinggi dengan 
skrining populasi, identi�ikasi kasus, pe-
lacakan kontak, kon�irmasi kemanjuran 
vaksin saat uji klinis, dan distribusi vaksin.

Simon Corrie, dosen teknik kimia di 

Lewat Tes Darah 
Peneliti Mampu 
Deteksi Kasus 
Covid-19 
dalam 20 Menit



punya warm skin tone. Jika kulitmu ter-
bakar, maka memiliki kulit dengan cool 
skin tone. Jika hasilnya berada di tengah-
tengah, maka skin tonemu adalah netral.

Jika sudah mengetahui jenis skin 
tone, ini saatnya memberikan pilihan 
warna eyeshadow yang tepat. 
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Eyeshadow selalu menawarkan banyak pilihan warna. Terkadang pilihan warna 
yang cantik itu membuat kamu ingin menggunakan semuanya. Padahal, belum 

tentu cocok untukmu. Bagaimana cara memilih warna yang tepat?

pilihlah warna netral yang senada dengan 
kamu. Lalu, kamu juga bisa mengguna-
kan warna-warna yang lebih gelap.

Namun, jika kamu belum mengetahui- 
nya, cobalah cara berikut ini. Jika kamu 
berjemur di bawah sinar matahari dan 
kulitmu berubah menjadi tan, maka kamu 

da beberapa cara untuk mene-Amukan warna terbaik eyeshadow 
yang cocok untukmu, salah satu-

nya melalui skin tone (warna kulit). Jika 
sudah mengetahui jenis skin tone yang 
kamu miliki, ini akan lebih mudah. Untuk 
membuat tampilan makeup yang natural, 

Menggunakan warna-warna seperti 
perunggu, merah muda, koral, atau hijau 
muda dapat mencerahkan kulit. Pilihan 
warna-warna tersebut akan membuat 
penampilan Anda semakin cantik.

Warna Ne�al = Warm Skin Tone
Warna dasar yang cocok untuk para 

pemilik cool skin tone adalah biru dan 
pink. Jadi cobalah warna seperti perak, 
teal, lilac, serta abu-abu untuk menonjol-
kan mata kamu.

Silver dan Biru = Cool Skin Tone

Mereka yang memiliki netral skin tone 
memang sedikit lebih beruntung. Netral 
skin tone cocok dengan segala jenis warna. 
Ini saatnya pemilik netral skin tone ber-
kreasi dengan warna-warna yang kamu 
suka dan buat tampilanmu cantik maksimal.

Semua Warna = Ne�al Skin Tone
Warna-warna ini akan memudar dan 

luntur jika digunakan sepanjang hari. 
Sebagai gantinya, pilihlah warna yang 
lebih kaya seperti violet, ruby, dan sa�ir 
yang akan lebih tahan lama menempel di 
kulit gelapmu.

Hindari Warna Pucat = Kulit Gelap
Warna abu-abu dan warna gelap lain-

nya akan membuat mata pemilik kulit 
terang menjadi terlihat memar. Untuk 
menghindari hal tersebut, pilihlah warna 
pastel yang lembut seperti baby blue, 
rose, dan lilac.(ist)

Jauhi Abu-Abu = Kulit Terang

Eyeshadow
Tepat Berdasarkan Warna Kulit



menjelaskan,	 Gugus	 Tugas	 COVID-19	
hanya	 berubah	 nama	 menjadi	 Satgas.		
"Sebenarnya	dengan	terbentuknya	atau	
dengan	 terbitnya	 Perpres	 No	 82/2020	
maka	 Gugus	 Tugas	 beralih	 namanya	
menjadi	Satuan	Tugas,"	kata	Pramono	di	
Kantor	Presiden,	Jakarta,	Selasa	(21/7).	

Pramono	 menegaskan,	 kewenangan	
Doni	 Monardo	 sebagai	 Kepala	 Gugus	
Tugas	 Penanganan	 COVID-19	 tak	 ada	
yang	dikurangi.	Pun	dengan	tugas	pokok	
dan	fungsinya.	"Semua	kewenangan	Pak	
Doni	sebagai	Gugus	Tugas	yang	beralih	
jadi	 Satgas	 tidak	 ada	 yang	 berkurang	
sama	 sekali.	 Jadi	 hal	 yang	 berkaitan	
d e n g a n 	 k e s e h a t a n , 	 p e r i z i n a n ,	
pembelian,	 penanganan,	 dsb	 tetap	 jadi	
tugas	Satgas	COVID-19,"	jelas	Pramono.	

Dalam	kesempatan	itu,	Pramono	juga	
menjelaskan	bahwa	Gugus	Tugas	COVID-
19	tidak	akan	dibubarkan.	Mereka	bisa	
langsung	 bekerja	 seperti	 biasa.	 Sama	
seperti	pusat,	Gugus	Tugas	daerah	hanya	
b e rgan t i 	 n ama 	 men j ad i 	 S a t ga s	
Penanganan	COVID-19	daerah.

Untuk	diketahui,	 saat	 ini	 pergantian	
pemain	 merupakan	 bagian	 integral	
dalam	 taktik	 tiap	 kesebelasan.	 Mereka	
yang	masuk	menggantikan	pemain	lain,	
bisa	 bertujuan	 untuk	 mengganti	 yang	
cedera,	mengubah	 taktik,	 atau	 sekadar	
membuang	waktu.	(ist,ins)

SAMBUNGAN
masih	adanya	ego	sektoral	dan	serapan	
anggaran	kurang.	

8	Provinsi	Prioritas

Jumlah	kasus	infeksi	virus	Corona	di	
Indonesia	 terus	 bertambah	 setiap	
harinya.	 Pada	 Selasa	 (21/7)akumulasi	
kasus	 positif	 telah	 mencapai	 89.869	
orang.	Terdapat	beberapa	provinsi	yang	
menjadi	 prioritas	 untuk	 penanganan	
Corona.	 Disebutkan	 oleh	 juru	 bicara	
pemerintah	 untuk	 penanganan	 virus	
Corona	Prof	drh	Wiku	Adisasmito,	ada	8	
provinsi	yang	berkontribusi	cukup	tinggi	
untuk	kasus	COVID-19	di	Indonesia.

"Saat	sekarang,	pemerintah	Indonesia	
memprioritaskan	 8	 provinsi	 dalam	
p e n a n g a n a n 	 COV ID - 1 9 	 k a r e n a	
berkontribusi	 sekitar	 74	 persen	 kasus	
yang	ada	di	Indonesia,"	katanya.

Adapun	 8	 provinsi	 yang	 disebutkan	
yakni	 Sumatera	 Utara;	 	 Kalimatan	
Selatan;	 Sulawesi	 Selatan;	 Papua;	 DKI	
Jakarta;	 Jawa	 Barat;	 Jawa	 Tengah	 dan	
Jawa	 Timur."Kami	 berharap	 provinsi	
yang	masih	jadi	priotias	dan	daerah	zona	
tinggi	 dan	 sedang	 utk	 sama-sama	
melakukan	 promosi	 kesehatan,	 jaga	
jarak	 pakai	 masker	 dan	 cuci	 tangan,"	
jelas	Prof	Wiku.	Per	21	Juli,	provinsi	yang	
masih	 mencatatkan	 kasus	 tertinggi	
ditempati	oleh	DKI	 Jakarta	dengan	433	
kasus.	 Kemudian	 disusul	 Jawa	 Timur	
dengan	283	kasus.

P em e r i n t a h 	 m e n y amp a i k a n	
perkembangan	 mengenai	 peta	 zonasi	
risiko	 dari	 potensi	 peningkatan	 kasus	
Corona	 di	 Indonesia.	 Sejumlah	 daerah	
dengan	 tingkat	 risiko	 tinggi	mengalami	
penurunan	 dalam	 beberapa	 pekan	
terakhir.

"Pada	 saat	 ini	 dalam	perkembangan	
seminggu	 terkahir	 ada	 35	 kab/kota	
dengan	 risiko	 tinggi	 ada	 169	 kab/kota	
dengan	 risiko	 sedang,	 210	 kab/kota	
dengan	risiko	rendah,	52	kab/kota	tidak	
ada	kasus	baru	artinya	selama	4	minggu	
terakhir,	 tidak	 dilaporkan	 kasus	 baru	
dan	kasus	yang	ada	sembuh	100	persen.	
Selain	itu	ada	daerah-daerah	yang	tidak	
t e rdampak 	 ya i t u 	 s e j eum lah 	 48	
kab/kota,"	katanya.

Terkait	'pergantian	pemain'	di	gugus	
tugas 	 Covid-19 ,Pres iden 	 Jokowi	
menerbitkan	 Perpres	Nomor	 82	 Tahun	
2020.	 Salah	 satu	 ketentuan	 dalam	
perpres	 tersebut	 mengganti	 Gugus	
Tugas	 COVID-19	 yang	 dipimpin	 Doni	
Monardo,	 dan	 Gugus	 Tugas	 COVID-19	
Daerah	menjadi	 Satuan	 Tugas	 (Satgas)	
COVID-19	dan	Satgas	COVID-19	Daerah.	

Pihak	 Istana	 Kepresidenan	 lewat	
Sekretaris	 Kabinet	 Pramono	 Anung	

Tingkat	 kepercayaan	 masyarakat	
terhadap	 kinerja	 Menteri	 Kesehatan	
Te rawan 	 A gu s 	 P u t ra n t o 	 d a l am	
menangani	virus	Corona	rendah.	Hal	ini	
diungkap	dalam	survei	Indikator	Politik	
Indonesia.	 Survei	 berjudul	 'Perubahan	
Opini	 Publik	 Terhadap	 COVID-19:	 Dari	
Dimensi	 Kesehatan	 ke	 Ekonomi'	 itu	
d iadakan 	 pada 	 13-16 	 Ju l i 	 2020 .	
Sebelumnya,	 Indikator	 juga	 pernah	
melakukan	 survei	 pada	 Mei	 2020.	
Hasilnya	lalu	dibandingkan	dengan	hasil	
survei	 di	 Juli	 2020.Survei	 dilakukan	
lewat	 telepon	 kepada	1.200	 responden	
yang	dipilih	secara	acak.	Margin	of	error	
2,9%	pada	tingkat	kepercayaan	95%.

R e s p o n d e n 	 d i t a n y a 	 t i n g k a t	
kepercayaannya	 pada	 Presiden	 Joko	
Widodo	 dan	 Menkes	 Terawan	 Agus	
Putranto,	 apakah	 bisa	 bekerja	 secara	
baik	dalam	mengatasi	masalah	tersebut?

"T ingka t 	 kepercayaan 	 pub l ik	
terhadap	 Menteri	 Kesehatan	 dalam	
mengatasi	 pandemi	 cenderung	 rendah	
dan	 makin	 rendah	 dibanding	 temuan	
sebelumnya,"	demikian	keterangan	dari	
Indikator	dikutip	Selasa	(21/7).

Dalam	survei	tersebut,	Indikator	juga	
menca t a t 	 p e r s ep s i 	 ma sya raka t	
mengena i 	 i su 	 reshu f � l e 	 kab ine t	
mengemuka.	 	 Hasilnya	 sebanyak	 64,8	
persen	 responden	 setuju	 jika	 Presiden	
Jokowi	mengadakan	 reshuf�le	 sekarang	
in i . 	 Sementara 	 i tu , 	 30 ,3 	 persen	
responden	 tidak	 setuju.	 Sebanyak	 4,9	
persen	responden	tidak	tahu	atau	tidak	
menjawab.	

"Mayor i tas 	 64 ,8%	 setu ju 	 j ika	
presiden	 melakukan	 perombakan	
kabinet.	 Jumlah	 yang	 setuju	 ini	 cukup	
merata	merupakan	mayoritas	di	semua	
pendukung	 partai ," 	 ujar	 Direktur	
Eksekutif	Indikator	Politik,	Burhanuddin	
Muhtadi	 saat	 menyampaikan	 paparan	
survei,	Selasa	(21/7).	

Survei	 tersebut	 juga	 menganalisis	
kemarahan	Presiden	Jokowi	dalam	rapat	
terbatas	(18/6)	lalu.	Saat	Jokowi	marah	
i tu lah , 	 ia 	 melontarkan	 ancaman	
reshuf�le	 kabinet.	 	 Berdasarkan	 survei,	
sebanyak	 54,7	 persen	 responden	
mengetahui	 kemarahan	 Jokowi	 itu.	
Sebanyak	 45,3	 persen	 responden	 tidak	
tahu.	

Dari	jumlah	yang	tahu,	sebanyak	54,8	
persen	 menilai	 Jokowi	 marah	 karena	
kinerja	menteri	kurang	baik.	Sementara	
17,2	 persen	 menilai	 Jokowi	 marah	 ke	
para	 menteri	 karena	 mereka	 kurang	
peka	dengan	krisis	yang	terjadi.	 	Alasan	
lain	 adalah,	 responden	 menilai	 Jokowi	
marah	karena	koordinasi	kurang	bagus,	

Jokowi	Lakukan				(dari	hal	1)
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Provinsi Bali
1. Karangasem
Provinsi Gorontalo
1. Bone Bolango
2. Kota Gorontalo
Provinsi Jawa Timur
1. Sidoarjo
2. Mojokerto
3. Bojonegoro
4. Kota Mojokerto
Provinsi Maluku Utara
1. Kota Ternate
Provinsi Sulawesi Utara
1. Minahasa Utara
2. Kota Bilitung
Provinsi DKI Jakarta
1. Jakarta Utara
2. Jakarta Timur
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urabaya-Kue	klepon	disebut	 tidak	Sislami	hebohkan	warganet.	Bahkan	
hingga	 pukul	 14.27	 Wib,	 Selasa	

(21/7),	tagar	#klepon	bertengger	dalam	
10	 besar 	 trending	 topic 	 Twitter	
Indonesia.	 Media	 sosial	 lain,	 seperti	
Facebook	 hingga	 Aplikasi	 WhatsApp	
juga	 sedang	 ramai	 memperbincangkan	
soal	itu.

"Kue	 klepon	 t idak	 is lami , 	 yuk	
tinggalkan	 jajanan	 yang	 tidak	 islami	
dengan	 cara	 membeli	 jajanan	 islami,	
aneka	 kurma	 yang	 tersedia	 di	 toko	
syariah	 kami,"	 tulis	 pembuat	 gambar	
promosi	 tersebut	 dengan	 gambar	 latar	
belakang	 kue	 klepon	 seperti	 dilihat	
Harian	 LenteraToday.	 Belum	 diketahui	
siapa	pembuat	promosi	itu.	Namun	pada	
bagian	 pojok	 kanan	 bawah	 gambar	
tertulis	nama	Abu	Ikhwan	Aziz.

Menurut	 kalangan	 ulama,	 informasi	
tersebut	 tidak	 tepat	dan	 rumor	belaka.	
Seorang	 ulama	 dari	 Madura,	 Maaruf	
Khozin	 atau	 yang	 biasa	 dipanggil	 Gus	
Maaruf	 Khozin	 justru	 menanggapinya	
dengan	 sebuah	 candaan.Alih-alih	 turut	
memprotes	unggahan	soal	klepon	yang	
tidak	 Islami,	Ketua	Aswaja	Center	 Jawa	
Timur	 itu	 justru	menimpalinya	 dengan	
sebuah	humor.

"Masukkan	 biji	 kurma	 ke	 dalamnya.	
Langsung	 jadi	 klepon	 Islami,"	 tulis	 Gus	
Maaruf	 Khozin	 dikutip	 dari	 laman	
Facebook-nya.	

Terpisah,	dalam	Islam,	menurut	Ustaz	
Wahyul	A�if	Al-Gha�iqi,	kue	klepon	tetap	
boleh	dan	halal	dikonsumsi."Tidak	tepat	
itu.	Insyaallah	klepon	Halalan	Toyyiban,	
jika	bahannya	untuk	membuatnya	halal,	
tidak	 tercampur	 barang	 najis	 dan	
diperoleh	dengan	jalan	yang	halal,"	kata	
ustaz	KH	Wahyul	A�if	Al-Gha�iqi.	

Ustaz	 Wahyul	 menjelaskan	 kabar	
klepon	 tidak	 Islami	 itu	 berasal	 dari	
orang-orang	yang	minim	ilmu	agama	dan	
kerap	 salah	 pengertian.	 Dalam	 Islam,	
tidak	 ada	 pengelompokan	 makanan	
Islami	 atau	 tidak,	 yang	 ada	 adalah	
makanan	yang	halal	dan	haram.

"Menganggap	 semua	 dari	 Timur	
Tengah	itu	syar'i	dan	menganggap	yang	
dari	Indonesia	enggak	Syar'i,	padahal	dia	
lahir 	 besar 	 dan	 makan	 makanan	
Indonesia	 semacam	 klepon,	 gethuk,	

MENYOAL PROVOKASI KLEPON
GUYON ULAMA: MASUKKAN KURMA, LANGSUNG JADI ISLAMI

tempe,	 awug	 dan	 lain-
lain	 yang	 enggak	 ada	 di	
Arab,"	 ungkap	 Wahyul	
y a n g 	 m e r u p a k a n	
Pengasuh	Taman	Belajar	
Al-A�i�iyah	ini.

Wahyul	menyarankan	
agar	setiap	Muslim	dapat	
memilah	 informasi	 yang	
benar	 dari	 orang-orang	
yang	tepat	dan	sungguh-
sungguh 	 memahami	
agama."Kalau	 enggak	
paham	 tentang	 i lmu	
a g a m a 	 y a 	 j a n g a n	
berfatwa	 atau	 bicara	
seakan-akan	dirinya	ahli	
agama,	nanti	bisa	ngawur	
dan	ricuh	umat	ini,"	ucap	
Wahyul.

Cendikiawan	 muslim	
I s l a h 	 B ah raw i 	 j u g a	
m e n y a y a n g k a n	
b e r e d a r n y a 	 f o t o	
tersebut.	 Melalui	 unggahan	 di	 Twitter	
dan	Facebook-nya,	ia	mengatakan	bahwa	
Islam	akan	 sulit	 untuk	maju	 jika	 selalu	
digiring	ke	arah	disparitas	remeh	temeh,	
seperti	urusan	klepon	dan	kurma	ini.

Islah	menukil	pemikiran	Sayyid	Qutb	
dalam	kitab	"Fi	Dzilal	al-Qur'an",	dimana	
Sayyid	 Qutb	 mengeluarkan	 konsep	
"Hakimiyah" , 	 yakni 	 konsep	 yang	
menganggap	 ka�ir	 orang	 lain	 jika	
berbeda	 dengan	 golongan	 mereka,	
bahkan	 dianggap	 golongan	 Jahiliyah	 -	
orang-orang	yang	masih	bodoh.

Sementara	itu,	sebuah	analisa	ditulis	
akun	 FB	 Wardhana. 	 Dia	 meminta	
masyarakat	 tidak	 menelan	 mentah-
mentah	 informasi.	 “Saya	mencarinya	di	
Google,	 Twitter,	 Facebook,	 Tokopedia	
dan	toko	online	nya	dan	hasilnya?	TIDAK	
ADA!	BAHKAN	TIDAK	ADA	NAMA	TOKO	
YANG	 BERADA	 DIBAWAH	 NAUNGAN	
ABU	IKHWAN	AZIZ,”	tulisnya.

Wardhana	pun	meminta	 semua	bisa	
mawas	 dir i 	 menerima	 informasi	
provokasi	 dengan	 tidak	 menelannya	
mentah-mentah.”Apalagi	di	Facebook	ini,	
(maaf)	 jujur	 saja	 targetnya	 orang	 tua	
yang	 suka	 menelan	 informasi	 mentah-
mentah	 dan	 disebarkan	 lagi	 lewat	
Whatsapp.Untuk	apa	postingan	tersebut	

di	 posting?	 Tentu	 saja	 untuk	 merusak	
nama	Islam,	dan	orang-orang	yang	sinis	
dengan	 Islam	 pasti	 akan	 meramaikan	
postingan	tersebut,”tutupnya.	(ist,ins)

Gus	Maaruf	Khozin	menanggapi	soal	klepon	tidak	islami

SUATU MAKANAN DAPAT PULA 
MENJADI HARAM 

KARENA BEBERAPA, HAL SEPERTI :

1.	 Haram	 karena	 diharamkan	
seperti	 daging	 babi,	 daging	
anjing,	darah.

2.		 Haram	 karena	 diperoleh	
dengan	 cara	 yang	 haram	
seperti	hasil	mencuri,	korupsi,	
merampok,	judi	dan	menipu.

3.		 Haram	 karena	 tercampur	
dengan	 barang	 yang	 haram	
misa lnya 	 makanan	 yang	
dicampur	 minyak	 babi	 atau	
daging	tikus).

4.		 H a r a m 	 k a r e n a 	 m e m -
bahayakan	 nyawa	 seperti	
racun.


